

EKSPOS

"Jum'at Curhat Polsek Kalapanunggal: Dialog Kapolsek dengan Masyarakat untuk Keamanan dan Kesejahteraan"

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Nov 17, 2023 - 14:20



"Jum'at Curhat Polsek Kalapanunggal: Dialog Kapolsek dengan Masyarakat untuk Keamanan dan Kesejahteraan"

Sukabumi - Dalam rangka memperkuat keterlibatan dan komunikasi yang lebih

dekat antara Polri dan masyarakat, Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd., bersama Bhabinkamtibmas dan personel piket Mako Polsek Kalapanunggal, melaksanakan kegiatan "Jum'at Curhat" di Masjid At-Taqwa, Kp. Cisalak, Rt. 27/09, Desa dan Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi, pada Jum'at (17/11) pukul 11.15 WIB hingga selesai.

Turut serta dalam kegiatan ini AIPTU Akhmad Fauzie dan BRIPTU M. Solehudin. Dalam suasana yang penuh keakraban, kegiatan Jum'at Curhat dilaksanakan sebagai bentuk komitmen Polsek Kalapanunggal untuk mendengarkan aspirasi, curhatan, dan saran dari masyarakat.

Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd., menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Kegiatan ini juga menjadi wadah untuk menampung segala bentuk curhatan dan saran dari masyarakat yang hadir.

Setelah mendengarkan aspirasi masyarakat, Kapolsek Kalapanunggal menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, antara lain:

1. **Peran Aktif Tokoh Agama dan Masyarakat** Kapolsek mengajak tokoh agama, alim ulama, dan masyarakat untuk bersama-sama berperan aktif dalam menjaga situasi kamtibmas di lingkungannya masing-masing.
2. **Pemilu 2024 yang Aman dan Damai** Menjelang Pemilu 2024, masyarakat diingatkan untuk menciptakan pemilu yang aman dan damai dengan partisipasi seluruh lapisan masyarakat.
3. **Kewaspadaan terhadap Bencana Tanah Longsor** Kapolsek menghimbau masyarakat, terutama yang tinggal di sekitar perbukitan dan bantaran tebing bukit, untuk waspada dan berhati-hati terhadap potensi bencana tanah longsor, mengingat musim penghujan sudah mulai tiba.

Hasil kegiatan Jum'at Curhat sangat positif, di mana masyarakat menyambut baik inisiatif Kapolsek Kalapanunggal dalam membangun komunikasi yang erat dan terbuka dengan warga. Ini tidak hanya mempererat tali silaturahmi, tetapi juga menjadi sarana untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal.